	О системе Международной Финансовой Взаимопомощи «КапитаЛ» 
Многие люди по всему миру ищут возможность улучшить свою жизнь, обеспечить себе материальный достаток. Система финансовой взаимопомощи «КапитаЛ» предоставляет вам бизнес-шанс!

Одному человеку очень тяжело строить бизнес. А представьте, что в достижении цели вам помогает целая команда людей. И чем больше проходит времени, тем больше она увеличивается. Наша система взаимовыручки позволяет Вам создать свою команду партнеров и вместе с ними осуществить общую мечту – достаток и благосостояние. Вам предоставляется возможность строить бизнес по всему миру. Вы и Ваши партнеры можете давать информацию о программе в любой стране мира. С системой финансовой взаимопомощи «КапитаЛ» бизнес не имеет границ!

Для того, чтобы начать какой-нибудь бизнес, всегда необходимо иметь первоначальный капитал. Много средств уходит на оформление документов, аренду помещения, наем персонала, закупку оборудования, продукции и так далее. Система «КапитаЛ» – это полностью электронный проект, который будет занимать у Вас минимум свободного времени, но предоставляет неограниченные возможности для получения прибыли. Для начала бизнеса требуется всего 45 долларов США. Система «КапитаЛ» позволяет Вам начать свой бизнес с минимального стартового капитала.

Система «КапитаЛ» - это уникальная программа, которая позволяет по заданному алгоритму распределять средства взаимопомощи между всеми участниками проекта. Для точного учета участников и их положения в программе используются Pay-code (реф. ссылка). Благодаря Pay-code средства взаимопомощи моментально начисляются по электронным кошелькам партнеров программы по всему миру. По Pay-code программа безошибочно определяет, кому и какая сумма должна быть начислена. Денежные средства поступают не на счета компании, а сразу распределяются между участниками системы.

Благодаря системе pay-code, участники программы могу получать средства взаимопомощи по пятиуровневой системе. За каждого участника в первом уровне (не зависимо от того Ваш ли это приглашенный реферал или система Вам автоматически поставила реферала) «КапитаЛ» оплатит вам 10 долларов США. Когда Ваши партнеры приглашают в программу новых участников, то для Вас они будут во втором, третьем и четвертом уровне. Вы получаете по 5доллара США с каждого  нового партнера, а также по 15 долларов при активации партнеров в 5 уровне. Чем большее количество участников в системе, тем больше финансовой помощи Вы получаете.

Например, предположим, что каждый участник пригласил в систему по 5 партнеров. Тогда взаимопомощь Вам составит:

с первого уровня – 5х10=50 долларов США

со второго уровня – 25х5=125 долларов США

с третьего уровня – 125х5=625 долларов США

с четвертого уровня – 625х5=3125 долларов США

с пятого уровня – 3125х15=46875 долларов США

Итого:общая финансовая помощь составит со всех уровней 50800$

Финансовый потенциал «КапитаЛ» очень высок!  При минимальных капиталовложениях можно получить огромную прибыль!
	About International Financial Mutual Aid System “KapitaL”

People around the world are looking for opportunities to make their lives better and provide material security for themselves. Financial mutual aid system “KapitaL” gives you an opportunity for starting or developing your business!
It is hard to do business on your own. But imagine that the whole team is helping you to reach your goal. And as time passes the team becomes bigger. Our system of mutual assistance allows you to create your own team and together realize your dream – prosperity and wellbeing. You can build your business all over the world. You and your partners can give information about the program in any country. With the system business becomes boundless!

You always need start-up capital for starting a new business. Drawing up documents, renting a room, hiring staff, buying equipment etc. require a lot of funds. “KapitaL” is a fully electronic project which with minimum time and efforts will provide you with unlimited possibilities for getting a profit. For a new business you’ll need only $45 as the system allows you to start your business with minimum original capital.

“KapitaL” is a unique program, which distributes funds among all members of the project according to a certain algorithm. For exact record of the members and their position in the program Pay-code (affiliate/referral link) is used. Thanks to Pay-code mutual aid funds instantly go to electronic purses of program partners around the world. Pay-code allows the program to exactly assess to whom and which sum must be paid. Money goes not to company’s accounts but is immediately distributed among the partners.

Thanks to Pay-code partners are able to get funds at five-level system. On the first level “KapitaL” pays you $10 for every member (be it your invited referral or the referral provided by the system). When your partners invite new members to the system, they will be on the second, third and forth levels for you. You get $5 for each new member and $15 when your partners are activated on the fifth level. The more members are in the system, the more financial aid you get.

For example, if each member invites 5 partners you will get: 

from the 1st level - 5х10=$50
from the 2nd level - 25х5=$125
from the 3rd level - 125х5=$625
from the 4th level - 625х5=$3125
from the 5th level - 3125х15=$46875
Overall financial aid from all levels is $50800. 

The financial potential of the “KapitaL” is very high! A great profit with minimum investments!

	Соглашение

Правила системы
Соглашение о сотрудничестве с программой финансовой взаимопомощи «КапитаЛ»

   Многие люди по всему миру ищут возможность улучшить свою жизнь, обеспечить себе материальный достаток. Система финансовой взаимопомощи «КапитаЛ» предоставляет вам бизнес-шанс!

Одному человеку очень тяжело строить бизнес. А представьте, что в достижении цели вам помогает целая команда людей. И чем больше проходит времени, тем больше она увеличивается. Система «КапитаЛ» позволяет вам создать свою команду партнеров и вместе с ними осуществить общую мечту – достаток и благосостояние. Вам предоставляется возможность строить бизнес по всему миру. Вы и ваши партнеры можете давать информацию о программе в любой стране мира. С системой финансовой взаимопомощи «КапитаЛ» бизнес не имеет границ!

Для того, чтобы начать какой-нибудь бизнес, всегда необходимо иметь первоначальный капитал. Много средств уходит на оформление документов, аренду помещения, наем персонала, закупку оборудования, продукции и так далее. Система «КапитаЛ» – это полностью электронный проект, который будет занимать у вас минимум свободного времени, но предоставляет неограниченные возможности для получения прибыли. Для начала бизнеса требуется всего 45 долларов США. Система «КапитаЛ» позволяет вам начать свой бизнес с минимального стартового капитала.

Система «КапитаЛ» - это уникальная программа, которая позволяет по заданному алгоритму распределять средства взаимопомощи между всеми участниками проекта. Для точного учета участников и их положения в программе используются Pay-code (реф. ссылка). Благодаря Pay-code средства взаимопомощи моментально начисляются по электронным кошелькам партнеров программы по всему миру. По Pay-code программа безошибочно определяет, кому и какая сумма должна быть начислена. 

Предмет соглашения

Настоящим соглашением устанавливаются порядок взаимоотношений между участниками Системы «КапитаЛ».  Соглашение вступает в силу при подтверждении новым участником своего сотрудничества с компанией через процедуру регистрации на официальном сайте проекта http://KapitaLpro.com  Участники принимают все условия, изложенные на сайте http://KapitaLpro.com
Термины и определения

Система «КапитаЛ» – это система оказания финансовой взаимопомощи, осуществляющая перевод средств между участниками по заданному алгоритму. Все переводы осуществляются с согласия участников системы.  Система  работает через сайт http://KapitaLpro.com
Участник системы – физическое лицо, прошедшее регистрацию на сайте http://KapitaLpro.com и принявшее настоящее соглашение.

Сайт http://KapitaLpro.com - это web-ресурс, предоставляющий информацию о Системе «КапитаЛ» и оказывающий различные услуги участникам программы.

Личный кабинет – web интерфейс, через который участниками программы осуществляется управление личным счетом и доступ к Pay-code. (реф. ссылка)

Личный номер участника – это электронный номер участника системы, автоматически присваиваемый при активации. С помощью личных номеров происходит учет всех участников программы. Из личных номеров участников формируются Pay-code. В каждом Pay-code по порядку вписываются личные номера участников. Когда формируется новый Pay-code, личный номер нового участника подставляется в нижний уровень системы. А все остальные участники поднимаются на строку выше.

Вы имеете право переоформить личный счет на любого человека, не являющегося участником данной программы. Данная услуга стоит 50 долларов США.

Pay-code – это электронный документ, в котором находятся личные номера участников. Посредством Pay-code регулируются финансовые отношения между участниками, распределяется средства взаимопомощи между партнерами.

Регистрация участника – это процесс оформления нового участника системы, осуществляемый на сайте http://KapitaLpro.com .  Для регистрации в программе необходимо указать личный номер одного из участников. Без указания личного номера регистрация невозможна. В процессе регистрации в программе участники указывают достоверные свои личные данные и другую информацию. Участники дают свое согласие на обработку личных данных. При необходимости компания может запросить подтверждение всех указанных данных. Персональная информация об участниках обрабатывается и хранится в безопасной форме, обеспечивающей конфиденциальность.

Активация участника – это процесс, в ходе которого участник программы осуществляет оплату первого добровольного взноса в размере 45 долларов США. Активация считается оконченной с момента получения средств от участника на счет компании. После осуществления активации новый участник получает личный номер и Pay-code. С момента оплаты участник начинает получать средства финансовой взаимопомощи, рассчитываемые программой.

Взнос в систему – это платеж участника системы. Платеж осуществляется в размере 45 долларов США для активации. Далее какие либо платежи отсутствуют. Платежи, осуществляемые участником, возврату не подлежат.

Выплаты участникам программы – это система оказания финансовой взаимопомощи участникам «КапитаЛ» по определенному алгоритму.

Если участник регистрируется по вашей реф. ссылке, то вы получаете моментальный доход в размере 10 долларов США. За каждого участника. 

Если при регистрации новых партнеров в уровнях 2, 3, 4 то вы получаете по 5 долларов США  за каждого участника. 

Если при регистрации новых партнеров в уровне 5, то вы получаете 15 долларов автоматически за каждого участника. 

Права и обязанности сторон

Права «КапитаЛ»:

1. Затребовать подтверждения регистрационных данных от участника программы;

2. Приостановить действие соглашения:

 2.1 при непредставлении подтверждения регистрационных данных участником в течение трех дней;

2.2 при представлении участником программы ложных регистрационных данных;

2.3 при нарушении этики компании (переманивание участников из других структур, использование спам-рассылок, другие действия, наносящие ущерб авторитету программы);

3. Требовать от участников программы выполнения своих обязанностей.

Обязанности системы «КапитаЛ»:

Обеспечение круглосуточного и стабильного функционирования:

1.1   официального сайта программы http://KapitaLpro.com;

1.2   личного кабинета каждого участника программы;

1.3   системы активации участников;

1.4   системы мгновенного распределения средств финансовой взаимопомощи между участниками.

1.Предоставление объективной и своевременной информации о программе.

2.Обеспечение конфиденциальности при обработке и хранении личных данных участников.

3.Обеспечение быстрого решения возникающих вопросов по работе программы.

4.Осуществление мероприятий по улучшению качества услуг, предоставляемых программой.

Права участников «КапитаЛ»:

Требовать от «КапитаЛ» выполнения своих обязанностей.

Информировать третьих лиц о возможностях программы.

Использовать информационные ресурсы (кроме спам-рассылки) для распространения рекламы о программе.

Обращаться в «КапитаЛ» для внесения предложений о совершенствовании предоставляемых услуг программой.

Перерегистрировать свой личный счет на другого человека, не являющегося участником программы.

В одностороннем порядке расторгнуть соглашение с «КапитаЛ».
Обязанности участников «КапитаЛ»:

Предоставлять настоящие личные данные при регистрации;

Не создавать более одного личного счета.

Не предоставлять ложную информацию о программе.

Не переманивать уже зарегистрированных партнеров к себе в структуру.

Производить дополнительные выплаты для участников, регистрирующихся по вашей Pay-code.

Не использовать спамерские технологии для распространения информации о проекте и привлечения новых участников.

Не выдавать себя за сотрудника компании либо свой информационный ресурс за официальный.

Личные данные участников

   Участник системы соглашается с тем, что его регистрационные данные (Ф.И.О., адрес, телефон и другие) доступны другим участникам системы. «КапитаЛ» имеет право информировать участников через их контактные данные.

Ответственность сторон

   При несоблюдении условий соглашения, оно может быть расторгнуто в одностороннем порядке любой из сторон.

   «КапитаЛ» не несет ответственность за работу платежных систем.
	Agreement

Terms and Conditions

Cooperation Agreement with the financial aid program “KapitaL”

People around the world are looking for opportunities to make their lives better and provide material security for themselves. Financial mutual aid system “Kapital” gives you an opportunity for starting or developing your business!
It is hard to do business on your own. But imagine that the whole team is helping you to reach your goal. And as time passes it becomes bigger. Our system of mutual assistance allows you to create your own team and together realize your dream – prosperity and wellbeing. You can build your business all over the world. You and your partners can give information about the program in any country. With the system business becomes boundless!

You always need start-up capital for starting a new business. Drawing up documents, renting a room, hiring staff, buying equipment etc. require a lot of funds. “KapitaL” is a fully electronic project which with minimum time and efforts will provide you with unlimited possibilities for getting a profit. For a new business you’ll need only $45 as the system allows you to start your business with minimum original capital.

“KapitaL” is a unique program, which distributes funds among all members of the project according to a certain algorithm. For exact record of the members and their position in the program Pay-code (affiliate/referral link) is used. Thanks to Pay-code mutual aid funds instantly go to electronic purses of program partners around the world. Pay-code allows the program to exactly assess to whom and which sum must be paid. 

Subject of Agreement

This Agreement sets out order of relations between the members of the system “KapitaL”. The Agreement comes into fourth after new member’s confirmation of collaboration with the company through registration on the project official site http://KapitaLpro.com. All participants accept terms and conditions stated on http://KapitaLpro.com. 

Terms and Definitions

The system “KapitaL” – financial mutual aid system, transferring funds among the participants according to a certain algorithm. All transfers are carried out with participants’ acceptance. The system works through the site http://KapitaLpro.com. 

System participant/member – a physical person, signed in (registered) on http://KapitaLpro.com and accepted this agreement.

Site http://KapitaLpro.com – a web-resource, providing information about the system “KapitaL” and rendering various services to the system participants.
Personal office – web interface through which members manage their personal accounts.

Personal account number – participant number automatically given on activation. Account numbers help to keep records of all the system participants. Personal account numbers form Pay-code. Account numbers are included in each Pay-code. When new Pay-code is formed, personal number of a new member goes to a lower level of the system. All the rest are raised to the above line.

You have a right to reissue your personal account on any person not registered in the system. This service costs $50.

Pay-code – a document containing personal account numbers. By means of Pay-code financial relations of the members are regulated and mutual aid funds are distributed.

Signing in – a process of a new member registration on http://KapitaLpro.com. For signing in you need to provide a personal account number of a member of the system. Without it registration is impossible. While signing in members state only reliable information like their personal data etc. Members give their consent to process their personal data. If necessary the company may request confirmation of all the information. Personal data are processed and kept safely, providing confidentiality.

Participant/member activation – a process in the course of which a member pays their entrance fee of $45. Activation is complete when the company gets money on its account. After it a new member gets their personal account number and Pay-code. Having paid, the participant starts getting financial aid from the system.

Entrance fee – a payment by a system member. The payment is $45 and is made for activation. There are no other payments. Payments are not refundable.

Payouts to members – financial mutual aid system working according to a certain algorithm.

If a participant signs in through your affiliate link you get $10 instantly for each new member.

If a person signs in on the 2nd, 3rd or 4th levels you get $5 for each new participant.

You get $15 for each new member on the 5th level.

The parties’ rights and obligations

“KapitaL” has the right to:

1. request confirmation of member’s personal data;

2. suspend the agreement:

2.1 for not submitting confirmation of personal data by a member within three days;

2.2 for submitting false personal data;

2.3 for violation of company’s ethics (pirating members from other structures, spamming or other actions undermining program’s authority);

3. demand from members to carry out their obligations.

“KapitaL’s” obligations are as follows:

Guaranteeing stable twenty-four-hour functioning of:

1.1 the official site of the program http://KapitaLpro.com; 

1.2 the personal office of each member;

1.3 the activation system;

1.4 the system of instant financial aid distribution 

1. Submission of objective and timely information about the program.

2. Guaranteeing confidentiality while processing and keeping personal data.

3. Quick solving problems and questions about the program operation.

4. Improving quality of the provided services.

Members of “KapitaL” have the right to:

- demand discharge of obligations from “KapitaL”;

- inform third party about the program;

- use information resources (except spam) for advertising the program;

- suggest improvements of services, provided by the system; 

- reissue their personal account on any other person not registered in the system.

- unilaterally dissolve an agreement with “KapitaL”

Obligations of the system members are as follows:

- submission of real personal data on registration;

- having only one personal account;

- making additional payments for members, signing with your affiliate link;

Participants must NOT:

- spread false information about the program;

- pirate already signed members to one’s own structure;

- use spam for spreading the information about the project and attracting new members;

- pretend to be a company’s employee or present their account as an official

Members personal data

A member accepts that their personal data (Last and first names, address, phone number etc.) are available to other participants of the system. “KapitaL” has the right to inform the members through their contact data.

Parties responsibilities

In case of non-fulfillment of the agreement terms, it may be dissolved unilaterally by one of the Parties.

“KapitaL” is not responsible for the work of payment systems.

	Вопрос-ответ FAQ

Каждый день тысячи человек интересуются системой финансовой взаимопомощи «КапитаЛ». У людей возникает огромное количество вопросов о системе: о регистрации, о финансовых возможностях бизнеса, о надежности и так далее. Большинство новых участников задают одни и те же вопросы. Поэтому в данном разделе Вы сможете найти ответы на самые распространенные вопросы. 

О регистрации в системе «КапитаЛ» или «KapitaL» 

Регистрация осуществляется только по реферальной ссылке? 

Да. С помощью реферальной ссылки осуществляется правильное построение системы финансовой взаимопомощи «КапитаЛ» и производятся моментальные выплаты участникам. Данная система очень удобна в использовании. 

Можно ли зарегистрироваться в системе «КапитаЛ» повторно? 

Нет. Каждый участник регистрируется в системе финансовой взаимопомощи «КапитаЛ» один раз. Это правило является гарантом справедливого распределения средств взаимопомощи между участниками. 

Где можно взять реферальную ссылку если её нет? 

Реф. ссылку можно попросить у любого участника системы «КапитаЛ»  или найти в интернете или на официальном сайте  сайте системы финансовой взаимопомощи «КапитаЛ»  в разделе «отзывы». Любой участник системы «КапитаЛ»  может оставить отзыв о программе, загрузить фото или скрин дохода и оставить свою партнерскую ссылку для привлечения в свою команду партнеров. Тем самым система подтверждает о справедливом и независимом распределении участников и честности проекта со стороны администрации и руководства. 

Могут ли стать участниками проекта «КапитаЛ» иностранные граждане? 

Да. Участниками «КапитаЛ» могут стать граждане любого государства. Вы можете строить бизнес по всему миру.

Могу ли я перерегистрировать свой счет на другого человека. 

Да. Ваш счет – это Ваша личная собственность и Вы в праве ей распоряжаться. Вы можете переоформить личный счет на любого человека, не являющегося участником данной программы. Данная услуга стоит 50 долларов США.

Как активировать счет после регистрации?

Как только Вы оплатите 45 долларов США на оказание взаимоподдержки, Ваш личный счет будет автоматически активирован. 

Что такое pay-code?

Рay-code - это сгенерированная реферальная ссылка для привлечения партнеров

Каким образом я получу pay-code (реф. ссылку) для регистрации новых партнеров? 

Как только Вы активируете ваш личный счет, Вы получите доступ в личный кабинет участника системы «КапитаЛ» где и будет предоставлен рекламный материал (pay-code/реф ссылка), баннеры, презентационный ролик). При работе через ссылки на официальный сайт проекта программа автоматически определит Вашу реф. ссылку. 

Где взять реф. ссылку для регистрации, если я нашел информацию о системе на официальном сайте? 

Вас система автоматически поставит под партнера в порядке общей очереди. Если у партнера будет заполнен какой либо уровень, то произойдет перелив к нижестоящему партнеру.

Так-же реф.ссылку можно взять на официальном сайте http://KapitaLpro.com/ , в котором есть специальный раздел отзывов о программе. В нем партнеры пишут о своих успехах в системе «KapitaL» и оставляют реф. ссылку для партнеров. Почитав отзывы участников, Вы можете выбрать любого из них и осуществить регистрацию по его реф. ссылке.

Так- же любой участник может оставить отзыв о системе  «КапитаЛ» с реф. ссылкой, тем самым искать и приглашать в свою личную команду системы партнеров.

Через какое время теряется регистрация, если я не оплатил взнос для активации. 

Свой регистрационный номер и место в системе Вы не потеряете. Но пока Вы не сделаете взнос, Вам не будут производиться выплаты! 

Я зарегистрирован в системе КапитаЛ уже давно и мне система не дала не одного реферала, почему?

Вы не активировали свой аккаунт! Необходимо активироваться  оплатив 45$ на свой баланс и перевести их в пользу участников системы! Затем  система  сможет подставлять Вам рефералов от спонсора, при условии, что у него первый уровень уже заполнен и идет перелив во второй уровень.

О доходах

Какой доход получают партнеры «КапитаЛ»? 

Если участник регистрируется по Вашей реф. ссылке или Вам система подставила реферала, то Вы получаете моментальный доход в размере 10 долларов США в первом уровне за каждого участника. 

При регистрации новых партнеров в уровнях 2, 3, 4 Вы получаете по 5 долларов США  за каждого участника. 

При регистрации новых партнеров в уровне 5,  Вы получаете 15 долларов автоматически за каждого участника. 

Как увеличить доход от системы финансовой взаимопомощи «КапитаЛ»? 

Давайте как можно большему количеству людей информацию о системе. Чем больше у Вас регистраций партнеров, тем больше выплаты. 

Существуют ли ограничения по доходам от программы? 

ДА. Ваш доход зависит от вашей активности и от уровня в который зарегистрирован новый участник системы «КапитаЛ». Но не превышает общего дохода со всех уровней 50 800$. Так, как в системе существуют ограничение на количество партнеров в первом уровне (только 5 мест для приглашения партнеров в первом уровне, соответственно во втором будет 25, в третьем их 125, в четвертом 625 и в пятом 3125) система начнет перелив новых участников в структуры Ваших уже активированных партнеров. Тем самым система «КапитаЛ»  помогает даже тем участникам, которые еще не научились или не умеют приглашать в бизнес людей. Чем больше участников в программе, тем больше выплаты партнерам.

Как мне приглашать новых участников? 

Вы можете давать информацию о системы финансовой взаимопомощи «КапитаЛ» путем личного общения, создания информационных ресурсов, использования ссылок на официальный сайт компании и рекламных баннеров. 

Взимаются ли комиссии при начислении дохода на мой личный счет? 

Нет. При внутренних переводах комиссий нет.

Разное 

С помощью каких платежных систем можно осуществлять денежные переводы? 

Оплата взносов и получение выплат осуществляется через электронные системы OKPAY, Liberty Reserve, Perfect Money. Это дает возможность всем участникам программы не терять деньги при внутренних переводах. 

Могу ли я осуществить первый взнос через личный счет партнера, давшего мне информацию о программе? 

Да, можете. Но для вывода средств  Вы открываете свой личный счет в любой из платежных систем и через него осуществляете все операции. 

Могу ли я создать свой сайт для предоставления информации о системе «КапитаЛ»? 

Да, можете.

Что запрещено участникам системы? 

Партнерам системы «КапитаЛ» строго запрещается: 

Предоставлять не настоящие личные данные при регистрации;

Создавать более одного личного счета.

Предоставлять ложную информацию о системе;

Переманивать уже зарегистрированных партнеров к себе в структуру;

Производить дополнительные выплаты для участников, регистрирующихся по Вашей реф. ссылке.

Использовать спамерские технологии для распространения информации о проекте и привлечения новых участников.

Выдавать себя за сотрудника компании либо свой информационный ресурс за официальный.

За данные нарушения компания в праве в одностороннем порядке расторгнуть соглашение с участником программы без возврата денежных средств со счета.
	Here you will find answers to the most frequently asked questions.

FAQ

Thousands of people ask about “KapitaL” every day. And there arise many questions about signing in, financial opportunities, safety etc. The majority of new members ask the same questions. So in this section you can find answers to the most frequently asked ones.

About registration in the system

Should I sign in only through an affiliate/referral link?

Yes. With the help of an affiliate/referral link the system structure is correctly formed and instant transfers to members are made. Such system is convenient to use.

Can I sign in more than once?

No. Each member signs in only once. This rule guarantees fair and correct distribution of the funds among members.

Where can I find an affiliate/referral link if I don’t have any?

You can ask any member for one or find it on the internet or on the official site of “KapitaL” in the “Reviews” section. Any member may leave their comments about the program, upload photos or profit screenshot and leave their affiliate link for attracting new members to their team. This way the system confirms correct distribution and honesty of the administration. 

Can foreign citizens be members of “KapitaL”?

Yes. Citizens of any country can be participants of the system. You can do business all over the world.

Can I reissue my account on other person?

Yes. Your account belongs to you and you have the right to make any arrangements you want. You can reissue your account on any person not registered in the system. It costs $50.

How can I activate my account after I signed in?

As soon as you pay $45 for mutual aid, your personal account will be automatically activated.

What is Pay-code?

Pay-code is a generated affiliate link for attracting partners.

How will I get my Pay-code (affiliate link) for new members to sign in?

As soon as your account is activated, you get access to your personal office, where you get advertising material (pay-code/affiliate link, banners, video- presentation). Working through links to official site of the project the program will automatically identify your affiliate link.

Where can I find an affiliate link if I learned the information from the official site?

The system will put you on the waiting list of your chosen partner. If one of the partner’s levels is full, you will be moved to the one who is on a lower level.

You can also find an affiliate link on the official site http://KapitaLpro.com/ in the “Reviews” section. Partners write about their progress in the system here and also leave their affiliate link for partners. You can read all the reviews, choose anyone and sign in through their link.

Any member may also leave comments about “KapitaL” with their affiliate link, this way they look for and invite new members to their team.

Will I lose my account if I don’t pay for my activation?
You won’t lose your account. But until you pay you won’t get any funds.

I have been a member of “KapitaL” for quite a long time but the system hasn’t given me any referrals, why?

You haven’t activated your account! You should pay $45 for other members’ benefit, only then the system will be able to give you referrals from a sponsor on condition that their first level is full and there is a referral mobility to the second level.

About profit

What profit does “KapitaL” bring?

If a person signs in through your affiliate link or the system gives you a referral, you get $10 on the 1st level for each new participant.

If a person signs in on the 2nd, 3rd or 4th levels you get $5 for each new member.

You get $15 for each new participant on the 5th level.

How can I increase my profit?

Inform more people about “KapitaL”. The more partners are in your team, the more are your payouts.

Are there any limits on the profit from the system?

Yes. Your profit depends on your activity and the level of a new partner. But it cannot exceed $50800 – maximum profit from all the levels. As there is a limit on how many people you can invite on the first level (5 – on the 1st level, 25 – on the 2nd, 125 – on the 3rd, 625 and 3125 on the 4th and 5th levels respectively) so the system will redirect new members to your activated partners. This way “KapitaL” helps even those members who are still not able to invite people to their teams. The more members are in the system, the more profit partners make.

How can I invite new members?

You can spread the information about “KapitaL” through personal communication, by creating information resources, using links on the official site and advertising banners.

Are there any fees while transferring to my account?

No. When internally there are no fees.

Other

Which payment systems can I use for transfers?

Entrance fees and payouts are carried out with OKPAY, Liberty Reserve, PerfectMoney. It gives an opportunity to all members not to lose money while making internal transfers.

May I pay the entrance fee through the account of the partner who invited me?

Yes, you can. But for withdrawal you open your personal account in any of the payment systems and perform all operations from there.

May I create my own website for giving information about “KapitaL”?

Yes, you can.

What is forbidden for the members of the system?

It is strictly prohibited:

- to give false personal data;

- create or have more than one personal accounts;

- spread false information about the system;

- pirate already signed members to one’s own structure;

- make additional payments for members, signing in through your affiliate link;

- use spam for spreading the information about the project and attracting new members;

- pretend to be a company’s employee or present one’s account as an official;

For these violations the company has the right to dissolve an agreement unilaterally without any payouts from the account.

	Способы оплаты
Если Вы хотите стать участником финансовой системы «КапитаЛ», зарегистрируйтесь в системе, используя реф. ссылку одного из участников системы.

Далее вам необходимо перечислить сумму дара участникам в пяти уровнях в размере 45 USD (5 USD из которых являются оплатой услуг системы «КапитаЛ»)

Для этого выберите один из предложенных способов оплаты и произведите платёж. Система автоматически сообщит Вам реквизиты для платежа, в зависимости от выбранного способа оплаты.

После зачисления Вашего платежа:

Вам будет открыт доступ в Личный кабинет (расширенные возможности)

Вы получите свою личную реф. ссылку участника программы «КапитаЛ»

Будет активирована Ваша персональная ссылка для приглашения новых участников и дополнительные рекламные инструменты.

Денежные переводы могут быть совершены следующими способами:

   Платёжная система OKPay

   Платёжная система Liberty Reserve

    Платёжная система PerfectMoney

    Платёжная система INTERKASSA

Получение переводов и вывод денежных средств

Денежные средства, электронные денежные средства, передаваемые новыми участниками в качестве денежного дара направляются поверенным – системой «КапитаЛ» на личные счета одаряемых участников, 

чьи фамилии указаны в пяти уровнях системы.

Вам будут переданы следующие, подаренные другими участниками денежные суммы, которые будут переведены в ваш адрес системой незамедлительно после внесения сумм денежного дара вновь присоединившимися участниками:

10 USD – от участников, зарегистрированных по Вашей ссылке в первый уровень.

  5 USD   – от участников, зарегистрированных по Вашей ссылке на 2, 3 и 4 строках в очереди.

15 USD – от участников, зарегистрированных по Вашей ссылке на пятой строке в очереди.

Денежные суммы, после их получения и учета системой «КапитаЛ», зачисляются непосредственно на счёт участника в платёжной системе OKPAY, PerfectMoney, либо Liberty Reserve, предварительно указанный им в Личном кабинете.

Если участник не указал свой счёт в той или иной платежной системе, то «КапитаЛ» будет вести внутренний учет прав участника на денежные суммы, до момента получения от него распоряжения на вывод денежных сумм в пользу такого участника, при наличии указания конкретного счета в платежной системе.
	Payment methods

If you want to become a member of a financial system “KapitaL”, sign in through an affiliate link of one of the members.

Then you should pay $45 for members’ benefit ($5 is “KapitaL” service payment)

To do this choose one of the given payment methods and make a payment. The system will show you payment details depending on the chosen method.

After charging your payment:

You will get access to your personal office (advanced facilities)

You will get your own affiliate link

Your affiliate link will be activated so that you will be able to invite new members and use additional advertisement tools.

Money can be transferred through:

Payment system OKPay
Payment system Liberty Reserve
Payment system PerfectMoney

Payment system INTERKASSA
Receipt of remittance(transfer) and money withdrawal

Electronic funds granted by new members are sent by the agent to personal accounts of the members whose last names are indicated on all five levels.

You will get funds granted by other members, which will be transferred to you immediately after new members pay their entrance fees:

10 USD – from members registered through your affiliate link on the 1st level.

5 USD – from members registered through your affiliate link on the 2nd, 3rd, 4th levels.

15 USD - from members registered through your affiliate link on the 5th level.

After receipt and record of the funds, they are charged straight to member’s account in one of the payment systems (OKPAY, PerfectMoney, Liberty Reserve) previously stated by the member in their personal office.

If a member hasn’t stated their account in one of the systems, “KapitaL” will keep record of member’s rights on their funds until a participant orders a withdrawal of the money after he/she states a specific account in a payment system.


